

令和5年3月27日

保護者の皆様

いわき市立中央台北小学校長 坂本 義仁

転出のあいさつ

春暖の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
年度末人事異動により、次の職員が転出いたします。在職中は大変お世話になりました。
転出職員からのメッセージです。

校長 坂本 義仁 いわき市総合教育センターへ

失敗を恐れず挑戦してみる子どもたち。めあてや振り返り、自分の思いを一生懸命表現しようとする子どもたち。学ぶときは真剣に学び、休み時間は思いっきり遊ぶ、そんな中央台北小の子どもたちが大好きでした。これからも子どもたちの頑張りを地域住民として応援していきます。保護者・地域の皆様には、本校教育方針への温かいご理解、諸活動へのご支援、本当にありがとうございました。

教諭 鈴木 一史 退職

自分から手本を見せて物事に取り組む上級生、上級生の姿をみてがんばる下級生。そんな子どもたちの中で三年間過ごすことができました。これからも子どもたちが、もっとみんなで活躍できればと思っています。保護者・地域の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 酒井 たか子 退職

中央台北小学校では、4年間お世話になりました。校舎から眺める大空、目の高さにある、遠くの水石山、そして4年生教室から見下ろす桜の大木。子どもたちと一緒にながめるのが大好きでした。私は、今年度で定年退職をしますが最後がこの中央台北小学校で本当に幸せです。ありがとうございました。

教諭 高崎 康行 退職

「飯野の丘に 輝く瞳 明るい声が こだまする」で始まる素敵な校歌もプールもなかった開校からの学校づくりを目指した5年間。そして、その時の卒業生の子ども達も在籍する、まるで可愛い孫と接するような2年間とたくさんの思い出に感謝しています。皆様のますますのご活躍をお祈りいたします。

教諭 斎藤 綾乃 相馬市立日立木小学校へ

初任者として赴任し、3年間大変お世話になりました。思い出いっぱいですが、特に北小オリエンテーリングで全校生一人一人から「ほめ言葉」をもらったことが印象深いです。恥ずかしがりながら、戸惑いながら、にこにこ笑顔で話す北小生のみなさんを間近で見られたこと、宝物です。

なかよしの友達とともに、様々なことに「cha cha cha」してください！